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UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO 
 

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA 
 

COMITÉ DE PLANEACIÓN Y EVALUACIÓN 
MINUTA DE LA REUNIÓN DEL 12 DE OCTUBRE DE 2012 

 
ASISTENTES: Dr. Víctor Manuel Mendoza Núñez (Director), Dra. Ma. Guadalupe Sánchez Villers 
(Secretaria Particular del Director), Dr. Vicente J. Hernández Abad (Secretario General), Dra. Rosalinda 
Escalante Pliego (Secretaria de Integración, Promoción y Desarrollo Académico), Lic. Raymundo García 
Barrón (Secretario Administrativo), Dr. Mario A. Altamirano Lozano (Jefe de la División de Estudios de 
Posgrado e Investigación), M. en C. Eliseo Cantellano de Rosas (Jefe de la División de Ciencias Químico 
Biológicas), M. en C. Noé Contreras González (Jefe de la División de Ciencias de la Salud y del 
Comportamiento) y M. en C.  Faustino López Barrera (Secretario de Planeación). 
 
Con motivo de la acreditación de la Carrera de Biología, asisten a esta reunión como invitados: 
Dr. Carlos Castillejos Cruz, Jefe de la Carrera de Biología 
Mtro. Héctor Serrano Casas, Secretario Técnico de la Carrera de Biología 
Mtra. Erika Lourdes Ortiz Martínez, Coord. del Ciclo Básico de la Carrera de Biología 
Mtra. Ma. Beatriz Martínez Rosales, Coord. del Ciclo Intermedio de la Carrera de Biología 
Biol. Ma. de los Ángeles Galván Villanueva,  Coordinadora del Ciclo Terminal de la Carrera de Biología 
QFB Rocío Breceda Hernández, Coordinadora del CERFyS 
Ing. Arturo Ortega González, Superintendencia de Obras, Campus I 
Ing.. Miguel Angel Cuevas, Superintendencia de Obras Campus II 
Lic Sergio Silva Salgado, Delegado Administrativo Campus II 
Lic. Antonio Morales, Jefe del Depto. de Servicios Generales 
Lic. Manuel Díaz, Jefe del Depto. de Adquisiciones, Almacén e Inventarios 
C.D. Angélica R. Martínez Rodríguez, Jefa del Depto. de Autoevaluación y Acreditación 
 

PUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS 
 

Estrategia Institucional de Acreditación de la Carrera de Biología: 
 

a) El Jefe de la carrera presentó el plan de actividades para la acreditación del Programa y definió 
necesidades inmediatas. 

b) Se instauró una Comisión de síntesis que trabajará del 15 al 31 de octubre con el propósito de 
llevar a cabo la autoevaluación de la carrera. 

c) Se presentó la relación de carpetas-indicadores, señalando situación y faltantes. 
d) El Director pidió hacer un recorrido por las instalaciones de la carrera para verificar obras 

necesarias. Éste se llevará a cabo el lunes 15 de octubre. 
e) También se realizará la compra de materiales y equipo necesarios. 
f) Se solicitó el organigrama de la Facultad para incorporarlo a los documentos que pide el 

organismo acreditador. La Dra. Rosalinda Escalante le pidió al Mtro. Juan Luis Soto que 
proporcione el mismo organigrama que se utilizó para QFB al que habrá que ponerle nombres 
de funcionarios. El Dr. Vicente Hernández Abad proporcionará el documento de aval de cuerpos 
colegiados. 

g) Se realizará la impresión de documentos con identidad con el apoyo de la Lic. Catalina 
Armendáriz, Coordinadora de Difusión Institucional; el Arq. Omar Flores, Jefe del Dpto. de 
Difusión Académica, hará la propuesta de diseño de identidad de la carrera de Biología. 
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h) La información de investigación para la acreditación de Biología está entregada y se esta 
revisando para definir faltantes. Esto se realizó bajo el enfoque de que la Facultad es 
multidisciplinaria y por tanto la investigación es común a las carreras. 

i) Con respecto al parque vehicular, el Director pidió que una comisión de la Carrera trabaje con 
el Lic. Antonio Morales y el Lic. Sergio Silva para verificar que se repare lo que se necesite en los 
vehículos. El Mtro. Eliseo Cantellano propuso que con bitácoras y protocolos se documente el 
mantenimiento y atención a vehículos y el Dr. Víctor Manuel Mendoza mencionó que esto no 
sólo sea para la acreditación, sino una actividad permanente. 

j) El Mtro. Faustino López coordinará la revisión de bancos y sillas en los salones de Biología y 
definirá las compras necesarias. 

k) Se acordó que cada fin de semana se atienda la problemática del acceso de animales (perros) al 
interior de la Facultad. 

l) Se comprará el material de cristalería necesario 
m) El control y manejo de residuos peligrosos será coordinado por la Jefa del CERFyS. 

 
 
PRÓXIMA REUNIÓN: 19 DE OCTUBRE 


